

Opel-Chef Stracke tritt zurück

Karl-Friedrich Stracke ist heute als Opel-Vorstandsvorsitzender zurückgetreten. Er gibt auch die Position als Präsident von General Motors Europa auf. Gründe nannte das Unternehmen nicht. Stracke, der erst 15 Monate an der Opel-Spitze stand, wird vorerst Sonderaufgaben für GM übernehmen. Er berichtet dabei auch künftig an GM Chairman und CEO Dan Akerson. Die Suche nach einem Nachfolger für Stracke hat begonnen. Bis dahin leitet GM Vice Chairman Stephen Girsky die Geschäfte von General Motors in Europa kommissarisch.

Stracke (56) wurde im Januar 2012 zum Präsidenten von General Motors Europe ernannt. Seit April 2011 war er Opel-Vorstandsvorsitzender und damit verantwortlich für das weltweite operative Geschäft von Opel/Vauxhall. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Karl-Friedrich Stracke.



Karl-Friedrich Stracke.
Stephen Girsky.

